

piéd de Stockholm, en Suède, vient de prendre l'engagement de faire le voyage d'ici à Jérusalem, à piéd, en trente jours tout au plus. Plusieurs riches seigneurs russes ont fait à ce sujet, entre eux, des paris dont le montant s'élève à environ 80,000 roubles d'argent (320,000 fr.) Mensen-Ernst est actuellement âgé de 59 ans. Son départ a été fixé au 1er mai, à dix heures du matin, moment où il doit se mettre en marche au centre de la grande place du Kremlin. Vingt-cinq mille roubles d'argent (100,000 fr.) lui seront comptés, s'il remplit exactement les conditions qui lui ont été imposées."

—On écrit de Muskau, 12 mai, à la *Gazette des Postes* de Francfort :

"Le prince PUCKLER qui, depuis six mois, a pris à son service le fameux coureur Mensen, l'a fait partir ce matin pour le Caire en lui donnant des lettres de recommandation pour plusieurs personnes de distinction. Mensen passera par Jérusalem. Il est chargé par le prince de découvrir les sources du fleuve Blanc, ainsi que de déterminer la véritable situation de la montagne de la Lune qui, jusqu'à ce jour, est restée pour ainsi dire dans le domaine de la fable.

On se rappelle la course de Mensen à travers l'Afghanistan, la Perse et la Syrie. Il était parti de Calcutta et n'avait pas éprouvé le moindre accident.

"Il peut faire aisément 20 milles d'Allemagne par jour; n'ayant besoin que d'un pain pour toute nourriture."

PÉTITION D'UN GRAND POIDS.

LA pétition adressée à la Reine par les dames de Liverpool, Manchester et d'autres districts des environs, pour demander le rappel complet des lois sur les céréales, a été envoyée à Londres pour être présentée à S. M. La pétition porte 63,000 signatures, de dames de Liverpool, 59,000 de Manchester, 21,000 de Salford, 17,000 de Hunderfield, 16,000 des Leicester. D'autres grandes villes ont contribué à grossir le nombre des pétitionnaires. Notre correspondant de Manchester nous écrit à ce sujet : Cette pièce remarquable porte 275,575 signatures ; elle pèse 96 livres et le transport par le chemin de fer en a coûté 16 shilling (20 francs). On pourra se former une idée du volume de la pétition, quand on saura qu'elle forme un rouleau de 3 piéds de diamètre. *Sheffield Iris*.

BOXEURS.

LES journaux anglais racontent avec de grands détails et une complaisance marquée, un combat qui vient d'avoir lieu entre deux boxeurs. Des paris considérables avaient été faits pour et contre, et une foule immense était accourue pour jouir de ce spectacle tout national. L'un des deux boxeurs était Australien de naissance,